

RASMIYLASHTIRISH TALABLARI

Tezislar anjuman sho'balariga oid dolzarb mavzularda, ilmiy va tugallangan fikrlarga asoslangan, taklif va tavsiyalar bilan taqdim etilishi lozim;

Tezis matni Word matn muharririda A4 formatda, Times New Roman shriftida, 12 o'lchamida, 1 intervalda, sahifalar yuqori va pastdan 2 sm, o'ngdan 2 sm va chapdan 2 sm bo'lib, umumiy hajmi 1-3 bet bo'lishi lozim;

Tezisning sarlavha qismining birinchi qatorida mavzusi, keyingi qatorlar ketma-ketligida mualliflarning F.I.Sh. elektron pochtasi, ish joyi, qisqacha annotatsiya, asosiy matn hamda foydalanilgan adabiyotlar ro'yxati keltirilgan bo'lishi kerak;

Yuborilayotgan faylning nomiga tegishli sho'ba raqami bilan lotin harflarda asosiy muallifning F.I.Sh. yozilgan bo'lishi lozim (masalan, 1_Djabbarov_Oybek_Raxmanovich.doc);

Tezislar 2026-yilning 25-may sanasiga qadar elektron shaklda ko'rsatilgan pochta yoki telegram manzil orqali qabul qilinadi: -

E-mail: ada2026@qarshidu.uz

Telegram: @amaliykonf, @PhD_1787

Talab darajasida yozilgan maqolalar kengaytirilgan shaklda taqrizdan o'tkaziladi va Scopus ma'lumotlar bazasida indekslanadigan ilmiy jurnalda nashr qilinadi (tezisda ORCID raqami qo'yilishi shart)

ТРЕБОВАНИЯ К ОФОРМЛЕНИЮ

Отправляемые работы должны быть представлены по актуальным темам, связанным с секциями конференции, основаны на научных и завершенных идеях, с предложениями и рекомендациями;

Текст представленной работы должен быть в формате A4 в текстовом редакторе Word, шрифт Times New Roman, размер шрифта 12, межстрочный интервал 1, отступ сверху и снизу страницы 2 см, отступ справа и слева 2 см, общий объем должен составлять 1-3 страницы;

Первая строка заголовка тезиса должна содержать тему, последующие строки — адрес электронной почты, Ф.И.О. авторов, место работы, краткую аннотацию, основной текст и список использованной литературы;

Название отправляемого файла должно включать Ф.И.О. основного автора латинскими буквами с соответствующим номером секции: (например, 1_Jabborov_Oybek_Rakhmanovich.doc);

Материалы принимаются в электронном виде до 25 мая 2026 года по указанным почтовым или телеграфным адресам

E-mail: ada2026@garshidu.uz

Telegram: @amaliykonf , @PhD_1787

Научные работы, отвечающие всем требованиям, будут проходить тщательную рецензию в расширенном виде и опубликованы в научном журнале, индексируемом в базе данных Scopus (В работе указание ORCID каждого автора является обязательным).

REQUIREMENTS FOR CONFERENCE MATERIALS

Theses should be presented on relevant topics related to the field, based on scientific and complete ideas, with suggestions and recommendations;

The articles text should be in A4 format and submitted in Word using Times New Roman font, size 12, with 1-point spacing, 2 cm indentation at the top and bottom of the page, and 2 cm indentation at the right and left. The total volume should be 1-3 pages.

The first line of the articles title should contain the subject, followed by the author's email address, place of work, a brief note, the main text, and a list of references.

The file name should include the primary author's full name in Latin letters with the corresponding section number (e.g., 1_Jabborov_Oybek_Rakhmanovich.doc).

Materials are accepted electronically until May 25, 2026, at the specified postal or telegram addresses:

Email: ada2026@qarshidu.uz

Telegram: @amaliykonf, @PhD_1787).

Articles written to the required level will be reviewed in an expanded format and published in a scientific journal indexed in the Scopus database (the ORCID number of each author must be included).